

SÍNTESIS LEGISLATIVA

RESUMEN EJECUTIVO

MARTES, 05 DE MARZO DE 2019

Titulares

LA VOZ
DE MICHOACÁN

LLEGARÍAN AL ESTADO 3.7 MIL MDD EN 2019

El Sol de Morelia

O QUITAN LOS IMPUESTOS O SE VAN EMPRESAS

Cambio
DE MICHOACÁN

ADVIERTEN “COYOTAJE” EN PROGRAMAS
FEDERALES

publimetr

RELLENAN LATAS DE ATÚN CON HASTA 62% DE
SOYA

LA OPINIÓN
de Michoacán

VÍCTOR MANRÍQUEZ DA CERTEZA A COLONOS DE
ARROYO COLORADO

DIARIO abc
DE MICHOACÁN

RETOS SUPERADOS CON RESPALDO DE LA
CIUDADANÍA

452
DIARIO
URUAPAN

ME COMPROMETO CON ARROYO COLORADO:
VMMG

CDN
CADENA DIGITAL DE NOTICIAS

SE REALIZARÁN OBRAS DE MANTENIMIENTO
PROMOVER Y PROTEGER INVERSIÓN EN OBRA
PÚBLICA PARA REACTIVAR ECONOMÍA

EL CLARIN
Diario de la Región Oriente de Michoacán

GENTE
del Balsas

ALUMNO DEL CECYTEM 05 GANA MEDALLA DE
ORO EN OLIMPIADA NACIONAL DE QUÍMICA

NOTAS CONGRESO

Siguen los jaloneos por la coordinación de la representación parlamentaria del Congreso de Michoacán

Pelean diputados de Morena coordinación de Grupo Parlamentario en tribunales

Acuden a reunión de la Jucopo los dos "coordinadores" de morena

Continúan Con Su Disputa Por Coordinar A Diputados Morenistas

Alfredo Y Bernabé Alfredo Ramírez y Fermín Bernabe siguen en la lucha por la coordinación parlamentaria de Morena, ninguno cede

Pelea interna de Morena por coordinación impide designación de presidente a Jucopo

Siguen sin ponerse de acuerdo los diputados locales de Morena

Monitor Expreso, Michoacán Informativo, IDIMedia, Changoonga, UrbisTV, Primera Plana, PCNoticias

<https://www.monitorexpresso.com/siguen-los-jaloneos-por-la-coordinacion-de-la-representacion-parlamentaria-del-congreso-de-michoacan/>

<https://michoacaninformativo.com/pelean-diputados-de-morena-coordinacion-de-grupo-parlamentario-en-tribunales/>

<https://www.idimedia.com/noticias/sucesos/acuden-a-reunion-de-la-jucopo-los-dos-coordinadores-de-morena/>

<https://www.changoonga.com/michoacan-alfredo-y-bernabe-continuan-con-su-disputa-por-coordinar-a-diputados-morenistas/>

<http://www.urbistv.com.mx/politica/alfredo-ramirez-y-fermin-bernabe-siguen-en-la-lucha-por-la-coordinacion-parlamentaria-de-morena-ninguno-cede.html>

<https://primeraplana.com.mx/portal/?p=621970>

<http://www.pcnnoticias.mx/2019/03/04/siguen-sin-ponerse-de-acuerdo-los-diputados-locales-de-morena/>

Continúa el jaloneo al interior del Congreso de Michoacán por la coordinación de la representación parlamentaria, a la cual recientemente de adhirieron tres diputados ex perredistas y ahora declarados independientes, pues en la mesa está el reconocimiento de Javier Paredes Andrade y Erick Juárez Blanquet. En entrevista colectiva, el ex perredista declaró que los tres legisladores independientes están a la espera del resolutivo que dicte la Junta de Coordinación Política del Congreso, como máximo órgano político, sin embargo, Juárez Blanquet justifica que en una votación a la que Javier Paredes y Wilma Zavala no asistieron se votó por mayoría por el diputado independiente para su designación como nuevo coordinador.

Pide Jucopo que Cristina Portillo represente a su bancada

Quadratin

<https://www.quadratin.com.mx/politica/pide-jucopo-que-cristina-portillo-represente-a-su-bancada/>

Los integrantes de la Junta de Coordinación Política del Congreso del Estado acordaron que Cristina Portillo asuma su papel de vicecoordinadora del grupo parlamentario de Morena y represente a la bancada en la Conferencia para la preparación de los trabajos legislativos para no paralizar al Congreso debido al conflicto en la bancada de Morena. Luego de la reunión de la Conferencia que preside el diputado José Antonio Salas Valencia, como presidente de la Mesa Directiva, se quedaron reunidos de manera extra oficial los coordinadores de todos los grupos parlamentarios incluidos dos de Morena.

Sigo siendo el coordinador de la representación parlamentaria: Javier Paredes

Sin reunión de Jucopo, Paredes coordinador e independientes en el limbo

Pendiente, resolución de coordinador para la Representación Parlamentaria

Soy coordinador hasta que Jucopo no diga lo contrario: Javier Paredes

Siguen los jaloneos por la coordinación de la representación parlamentaria del Congreso de Michoacán

Monitor Expreso, Quadratin, UrbisTV, Revolución 3.0

<https://www.monitorexpresso.com/sigo-siendo-el-coordinador-de-la-representacion-parlamentaria-javier->



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

[paredes/](#)

<https://www.quadratin.com.mx/politica/sin-reunion-de-jucopo-paredes-coordinador-e-independientes-en-el-limbo/>

<http://www.urbistv.com.mx/politica/pendiente-resolucion-de-coordinador-para-la-representacion-parlamentaria.html>

<http://michoacantrespuntocero.com/coordinador-jucopo-no-diga-lo-contrario-javier-paredes/>

<https://www.monitorexpresso.com/siguen-los-jaloneos-por-la-coordinacion-de-la-representacion-parlamentaria-del-congreso-de-michoacan/>

El diputado local por Movimiento Ciudadano, Javier Paredes Andrade reiteró tajantemente, que él sigue siendo el coordinador de la representación parlamentaria en el Congreso de Michoacán, ante las manifestaciones por parte de ADN -legisladores independientes-, que reconocen a Erick Juárez Blanquet en el puesto. Refirió que el reglamento del Congreso indica que la coordinación de la representación será de un año a partir de su designación, es decir, hasta enero del 2020 y que mientras la Junta de Coordinación Política no lo decreta, el continuará ocupando ese espacio o de lo contrario que el Tribunal Electoral de Michoacán será el organismo en dar un resolutive al respecto.

TEEM definirá coordinador de diputados de Morena

Alfredo Ramírez interpone juicio ante el TEEM por destitución de coordinación parlamentaria

Pelean Diputados de Morena Coordinación de Grupo Parlamentario en Tribunales

IDIMedia, MetaPolítica, CDNoticias

<https://www.idimedia.com/elecciones/teem-definira-coordinador-de-diputados-de-morena/>

<https://metapolitica.mx/2019/03/04/alfredo-ramirez-interpone-juicio-ante-el-teem-por-destitucion-de-coordinacion-parlamentaria/>

<https://www.cdnoticias.com.mx/articulos/pelean-diputados-morena-coordinacion-grupo-parlamentario-tribunales/politica>

El diputado local de Morena, Alfredo Ramírez, interpuso un juicio ciudadano contra su remoción como coordinador del grupo parlamentario. El juicio ciudadano fue presentado el fin de semana y será ahora el tribunal que resuelva quien es el coordinador de Morena de la 74 Legislatura, luego de que un grupo de diputados morenistas lo desconocía.

Diputados deciden coordinador parlamentario, nadie más: Fermín Bernabé

Primera Plana

<https://primeraplana.com.mx/portal/?p=621971>

La mayoría de los legisladores de Morena definirán quién será el coordinador parlamentario, la dirigencia estatal no puede intervenir en el tema, aseveró Fermín Bernabé Bahena, integrante de Morena. "Si en los estatutos no se refiere quién designa al coordinador, eso le corresponde a lo que decida la mayoría de los diputados. Que no se sienta sorprendido nadie porque fue un acta del día 15 de enero de este año donde estaban presentes mis compañeros donde se dieron cuenta que iba a ser revocado del cargo". Expresó que la dirigencia estatal no puede definir al coordinador parlamentario, por lo que se continuará con la decisión tomada por los legisladores, misma que lo favorece, sin llegar a lo jurídico.

Esta semana comenzará discusión en el Congreso Local, sobre Guardia Nacional

Monitor Expreso

<https://www.monitorexpresso.com/esta-semana-comenzara-discusion-en-el-congreso-local-sobre-guardia-nacional/>

Luego de que la Cámara de la Unión y el Senado de la República aprobaran la Guardia Nacional, ahora al menos 17 Congresos Locales deben igualmente aprobar el dictamen para que comience a operar en el país, tema que comenzará a discutirse en el parlamento de Michoacán a partir de ésta semana, así lo detalló el diputado de Morena, Alfredo Ramírez Bedolla. En rueda de prensa el legislador detalló que la Guardia Nacional está obligada a coordinarse con las fuerzas públicas estatales y municipales, y adscrita a la Secretaría de Seguridad Pública y Protección Ciudadana,



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

por lo que descartó que será un organismo policiaco aislado, pero que tendrá como fin salvaguardar la vida, libertades, integridad y patrimonio de los ciudadanos.

Ausencia de valores, causa de violencia de Género: Lucila Martínez
Hay que Pasar de Buenos Deseos a Acciones Efectivas en Protección a Fauna: Lucila Martínez

Urbis TV, CDN

<http://www.urbistv.com.mx/politica/ausencia-de-valores-causa-de-violencia-de-genero-lucila-martinez.html>

<https://www.cdnoticias.com.mx/articulos/pasar-buenos-deseos-acciones-efectivas-proteccion-fauna-lucila-martinez/michoacan>

La problemática de Violencia de Género que se vive en Michoacán, es provocada por una ausencia de valores, consideró la diputada local Lucila Martínez Manríquez. En entrevista previa al conversatorio Mujeres en Plural, la legisladora señaló que desde el Congreso Local se trabaja en el fortalecimiento de la legislación para castigar este tipo de delitos. "No solamente es tarea de las autoridades. Qué estamos haciendo la sociedad, la participación ciudadana. Qué estamos haciendo en los hogares, en las instituciones educativas para reeducar a los adultos y educar a los niños. Porque es muy fácil decir que las autoridades tienen la culpa de todos los problemas, pero la sociedad qué es lo que estamos dando para retomar estos valores que los hemos dejado de lado", agregó.

Promueven desde el Congreso de Michoacán la prevención de la violencia de género
Busca Congreso no dejar vacíos jurídicos ante violencia de género

SMRyTV, Quadratin

<https://sistemamichoacano.tv/noticias/19-michoacan/32771-promueven-desde-el-congreso-de-michoacan-la-prevencion-de-la-violencia-de-genero>

<https://www.quadratin.com.mx/politica/busca-congreso-no-dejar-vacios-juridicos-ante-violencia-de-genero/>

En el marco de la conmemoración del Día Internacional de la Mujer, la Comisión de Igualdad de Género del Congreso del Estado, realizó el conversatorio "Mujeres en Plural". Se convirtió en un espacio en que las representantes de las carteras dedicadas a este sector en los partidos políticos, abordaron temas relevantes para el desarrollo de la población femenina en la sociedad, así como para el combate y prevención de la violencia de género. La presidenta de esta Comisión, Lucila Martínez Manríquez, señaló que desde el Congreso se fortalece la legislación actual y se proponen nuevos mecanismos jurídicos de protección a las mujeres.

Aún en el tintero problema de la coordinación parlamentaria de Morena
Todo seguirá igual en bancada morenista tras ruptura: Yeyo Pimentel
Morena Michoacán insiste en respaldar a Ramírez Bedolla como coordinador parlamentario
Turna Morena oficio a Congreso en respaldo a Ramírez como coordinador

Monitor Expreso , Quadratin, Urbis TV, Revolución 3.0

<https://www.monitorexpresso.com/aun-en-el-tintero-problema-de-la-coordinacion-parlamentaria-de-morena/>

<https://www.quadratin.com.mx/politica/todo-seguira-igual-en-bancada-morenista-tras-ruptura-yeyo-pimentel/>

<http://www.urbistv.com.mx/politica/morena-michoacan-insiste-en-respaldar-a-ramirez-bedolla-como-coordinador-parlamentario.html>

<http://michoacantrespuntocero.com/turna-morena-oficio-congreso-respaldo-ramirez-coordinador/>

La problemática de quién encabezará la coordinación de la fracción parlamentaria del partido Movimiento de Regeneración Nacional, que mantiene a la bancada morenista dividida en el Congreso de Michoacán, aún está en el tintero y al parecer sin una resolución pronta. Así lo manifestó el delegado estatal con atribuciones de presidente de ese instituto político, Sergio "Yeyo" Pimentel Mendoza, en rueda de prensa durante ésta mañana.



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

Cristina Portillo: La Guardia Nacional será un cuerpo especializado con mando civil, para combatir la delincuencia y la inseguridad

Boletín

Las reformas estructurales constitucionales del presidente Andrés Manuel López Obrador, que le dan sentido y consistencia a la cuarta transformación nacional, avanzan con el consenso de todas las fuerzas políticas y el respaldo de los congresos de los estados. En Michoacán, “tenemos que acelerar el paso para discutir y aprobar los dictámenes de las reformas en materia de extinción de dominio y la que crea y opera la Guardia Nacional”, afirmó la diputada Cristina Portillo Ayala. La legisladora de MORENA en el Congreso del Estado de Michoacán, dijo que es muy importante que el Congreso del Estado de Michoacán, apoye estas reformas modernizadoras de nuestra constitución, a partir de acuerdos y consensos de las fuerzas políticas aquí representadas, porque se contribuiría a crear las condiciones legislativas necesarias para que el país avance.

Por agenda legislativa con perspectiva de género, se pronuncian diputados locales

Boletín

Tras reconocer la importancia de impulsar continuamente la igualdad entre hombres y mujeres, así como de acciones conjuntas para la erradicación de fondo de la violencia de género en la entidad, el presidente de la Mesa Directiva del Congreso del Estado, Antonio Salas Valencia, celebró la realización de coloquios que permitan compartir ideas y establecer una nueva agenda legislativa en esta materia. Lo anterior, en el marco de la inauguración del conversatorio “Mujeres en Plural”, realizado por la presidenta de la Comisión de Igualdad de Género del Congreso michoacano, Lucila Martínez Manríquez y en el cual, se contó con la participación de mujeres que colaboran de manera activa en la vida política del estado.

Aún mucho que hacer para eliminar violencia política contra mujeres: Araceli Saucedo Reyes

Boletín

En México aún hay mucho que hacer para eliminar la violencia política contra las mujeres y garantizar su participación en términos de igualdad, subrayó la diputada Araceli Saucedo Reyes, coordinadora del Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática en la LXXIV Legislatura del Congreso del Estado. La también integrante de la Comisión de Igualdad de Género del Congreso refirió que un valor y práctica esenciales en la consolidación de la democracia en nuestro país, es el de la equidad de género, que implica erradicar prácticas de exclusión, discriminación y violencia contra las mujeres.

Analizarán diputados medidas para sancionar prácticas de falsos cirujanos

Boletín

Con el propósito de fortalecer el marco jurídico para sancionar las malas prácticas en procedimientos de cirugía plástica, estética y reconstructiva, diputados integrantes de la Comisión de Salud, se reunieron con especialistas en la materia. En la reunión estuvieron presentes los diputados Osiel Equihua y Yarabí Ávila, así como representantes de la Comisión Estatal de Arbitraje Médico; de la Asociación Mexicana de Cirugía Plástica, Estética y Reconstructiva, y de la Comisión Estatal para la Protección contra Riesgos Sanitarios.

Regulación de servicios médicos en Michoacán, busca Osiel Equihua

Boletín

A trabajar en la regulación de servicios médicos estatales, principalmente de aquellos enfocados a intervenciones quirúrgicas, llamó el diputado emanado de Morena, Osiel Equihua Equihua, quien reconoció la necesidad de acabar con las “prácticas fraudulentas existentes en el sector”. Como integrante de la comisión de Salud y Asistencia Social, el diputado local por el distrito V resaltó la importancia de que, en coordinación con la Secretaría de Salud de Michoacán (SSM), se trabaje en la neutralización operativa de quienes que se ostentan como médicos especialistas, sin una cédula



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO
profesional de por medio.

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

Lograr igualdad sustantiva prioridad en el Congreso: Lucila Martínez

Boletín

A cerrar filas para lograr la igualdad sustantiva y garantizar el pleno reconocimiento y respeto de los derechos de las mujeres, convocó la diputada presidenta de la Comisión de Igualdad de Género, Lucila Martínez Manríquez, en el marco de la inauguración del conversatorio Mujeres en Plural que se realizó en la Casa Natal de Morelos, en Morelia. En el evento que contó con la participación de mujeres representantes de los diversos institutos políticos y sectores sociales, además de la presencia de los presidentes de la Mesa Directiva del Congreso del Estado, Antonio Salas y del Tribunal Electoral del Estado de Michoacán, Omero Valdovinos Mercado, expuso que en el marco del Día Internacional de la Mujer es que se realiza estos eventos, en los que se refrenda el compromiso del Poder Legislativo de impulsar propuestas legislativas que contribuyan a erradicar la violencia contra las mujeres y luchar porque sea efectiva la igualdad sustantiva.

La diputada local Sandra Luz Valencia se reúne con la Asociación de Industriales del Estado de Michoacán A.C. AIEMAC

Boletín

La diputada local Sandra Luz Valencia se reunió con los representantes de la Asociación de Industriales del Estado de Michoacán A.C. AIEMAC que agrupa 63 empresas las que generan más de 60 mil empleos directos e indirectos, para analizar el impacto económico de los impuestos ecológicos en la rama de la Industria, su inconstitucionalidad y la verdadera razón de los mismos en el presupuesto de la Ley de Egresos enviado por el Ejecutivo del Estado el pasado Diciembre. En dicha reunión con el Presidente y los representantes de la AIEMAC, se analizó con cifras lo disparado de la tributación que en caso de aplicarse provocaría el cierre de Industrias manufactureras.

Firmes, en el mejoramiento de la Educación en Michoacán: Antonio Madriz

Boletín

En atención a las dudas que se tienen respecto al esquema educativo promovido por el presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, el diputado presidente de la comisión de Educación en el Congreso de Michoacán, Antonio Madriz Estrada, se dirigió a representantes del sector congregados este fin de semana en la localidad de Lombardía. Junto a supervisores de Educación Básica en Michoacán, y a invitación expresa del maestro Fernando Bonilla Medina, organizador de la convocatoria; el diputado emanado de Morena ofreció una conferencia para socializar la nueva legislación estatal y nacional que se impulsó en materia educativa, a través de la Cuarta Transformación.

Entrega Tony Martínez apoyos a la población del Distrito de Hidalgo

Boletín

Con el objetivo de resolver las necesidades más apremiantes de la población del Distrito de Hidalgo, el diputado Norberto Antonio Martínez Soto, a través de su casa de gestión, así como durante diversas giras de trabajo en la región, está atendiendo las solicitudes de los ciudadanos y haciendo entrega de materiales para la construcción, cobijas, despensas y medicamentos para los pacientes con insuficiencia renal crónica. En ese sentido, el legislador local puso en marcha distintos programas sociales, con la finalidad de atender las demandas sociales en los diferentes municipios que integran su distrito y con ello, contribuir a que tengan una mejor calidad de vida.



Nota Política

Hasta noviembre, dirigencia de Yeyo Pimentel

El Sol de Morelia

<https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/hasta-noviembre-dirigencia-de-yeyo-pimentel-3140413.html>

El dirigente estatal de Morena, Sergio Pimentel Mendoza, confirmó que su nombramiento como líder del partido en Michoacán será por un plazo de nueve meses, es decir, hasta el mes de noviembre, que es cuando se designará al dirigente que estará a cargo para las elecciones de 2021. Mis obligaciones son atender todas las situaciones de Morena, los retos como partido es designar un comité ejecutivo estatal que me acompañe durante este tiempo, construir una estructura firme, aprovechar que somos el partido más grande en Michoacán y sentar las bases para lo que será nuestro proceso como partido en miras de 2021.

Coordinación parlamentaria de Morena, "no es prioridad"; lo prioritario son las Reformas Constitucionales

Metapolítica

<https://metapolitica.mx/2019/03/04/coordinacion-parlamentaria-de-morena-no-es-prioridad-lo-prioritario-son-las-reformas-constitucionales/>

La definición de la coordinación parlamentaria de Morena por el momento no es una prioridad para este partido, lo prioritario es que salgan adelante las reformas constitucionales impulsadas por la presidencia de Andrés Manuel López Obrador que ya fueron avaladas por ambas cámaras en el Congreso de la Unión y que ahora requieren el aval de los Congresos locales. En esto coincidieron tanto la dirigencia estatal del partido, que encabeza Sergio Pimentel Mendoza y el diputado, Alfredo Ramírez Bedolla, quien fuera desconocido por 7 de los 12 diputados locales de esta fracción parlamentaria, hace más de una semana, y que designaron a Fermín Bernabé Bahena.

Sin unidad interna, el PRI será avasallado por Morena, advierte Víctor Silva

Metapolítica

<https://metapolitica.mx/2019/03/04/sin-unidad-interna-el-pri-sera-avasallado-por-morena-advierte-victor-silva/>

Si el Partido Revolucionario Institucional (PRI) no se une de manera interna, será avasallado para las próximas elecciones por Morena, señaló Víctor Manuel Silva Tejeda, dirigente del priismo michoacano, en el marco conmemorativo del 90 aniversario de fundación de este instituto político. "Sabemos todos nosotros que quien hoy gobierna, llega con el ánimo de avasallar a nuestro partido y a nuestra militancia", dijo Silva Tejeda y llamó a los priistas michoacanos a no permitirlo, por lo que pidió unidad a la militancia para poder evitarlo y llegar con fuerza en la elección del 2021.

Notas Gobierno

Estados desviaron 304 mil mdp de fondos federales en 15 años: ASF

Vanguardia.MX

<https://vanguardia.com.mx/articulo/estados-desviaron-304-mil-mdp-de-fondos-federales-en-15-anos-asf>

Auditoría Superior. En las entidades, seis de cada 10 pesos malversados entre 2003 y 2017; Veracruz, Michoacán, Edomex, Guerrero, Jalisco, Oaxaca, Chihuahua y Chiapas, las que presentan más anomalías. Los 32 gobiernos estatales no han podido aclarar el gasto de 304 mil 570 millones de pesos entre los años fiscales 2003-2017. Son recursos provenientes de diversos fondos federales que no se recuperaron en esos 15 años. Las administraciones estatales no han podido



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

resarcir 41 mil 641 millones de pesos durante el periodo 2006-2017. Una buena parte de esos recursos se concentran en los dos últimos años, ya en la administración de Aureoles. La auditoría hecha en 2016 reveló que en ese año se hizo un mal manejo de fondos públicos por 3 mil 561.6 millones de pesos. Para 2017 las inconsistencias se dispararon a niveles nunca antes vistos para esta entidad: 14 mil 561.9 millones de pesos fueron desviados, robados, o usados para fines distintos a los que se tenían previsto

Notas Seguridad

78 quejas ante la CEDH de Zitácuaro, SEP y Policía Michoacán encabezan la lista

MiZitácuaro

<https://www.mizitacuaro.com/noticias/zitacuaro/78-quejas-ante-la-cedh-de-zitacuaro-sep-y-policia-michoacan-encabezan-la-lista/119677/>

Zitácuaro. Michoacán. Son 92 quejas las que se han presentado ante la Visitaduría Regional de la Comisión Estatal de Derechos Humanos (CEDH) en Zitácuaro, mismas que corresponden a todos los municipios de la región oriente, aunque tan solo en esta ciudad se han captado la mayoría de las quejas, siendo 78 las que se han presentado algunas de estas incluso son por la violación a los derechos laborales de los trabajadores. Señaló en entrevista Froylan Vázquez Aragón, Visitador Regional en Zitácuaro de la CEDH, que se han captado 78 quejas en Zitácuaro, de las cuales 20 son en contra del Sistema de Agua Potable y Alcantarillado (SAPA), Policía Michoacán 20 quejas, 2 Policía Ministerial, Secretaria de Educación Pública 30, Agentes del Ministerio Público 3, Servicios Públicos Municipales 1, DIF Municipal 1 y otra en contra de un Jardín de Niños, en la región oriente el total es de 92 quejas captadas.

Suman 16 bloqueos y 54 asesinados tras elecciones en Buenavista

Quadratin

<https://www.quadratin.com.mx/principal/suman-16-bloqueos-y-54-asesinados-tras-elecciones-en-buenavista/>

En Buenavista desde que concluyeron las elecciones, donde ganó el partido de la Presidencia, se han registrado 16 bloqueos y 54 michoacanos han muerto en hechos violentos. El primero en caer en esta guerra del crimen organizado fue Eliseo Delgado Sánchez, quien el 4 de julio había recibido su constancia de mayoría como alcalde electo por parte del Instituto Electoral de Michoacán (IEM). Al alcalde electo le siguieron 11 civiles muertos y una ola de inestabilidad, donde los funcionarios electos ya no quisieron asumir sus funciones; una regidora, María Teresa Espinoza Tapia, emprendió la huida al Norte del país, y lo informó desde sus redes sociales.